



FOTO: ENFOQUE



• **IMPULSO.** Las actividades primarias se incrementaron 16.5 por ciento, a tasa mensual.

#REPORTEDELINEGI

# Economía nacional crece 1.4%

## EL IGAE, EN FEBRERO, ROMPIÓ UNA RACHA DE 4 CAÍDAS SEGUIDAS



EL PIB DEL PRIMER TRIMESTRE MOSTRARÍA UN CRECIMIENTO ANUAL DE 1.84 POR CIENTO.

**GABRIELA SILLER**  
DIRECTORA DE ANÁLISIS ECONÓMICO Y FINANCIERO DE BANCO BASE

**POR YAZMÍN ZARAGOZA**  
MERKZ@ELHERALDODEMEXICO.COM

En febrero, la economía creció 1.4 por ciento a tasa mensual, impulsada por las actividades primarias, rompiendo cuatro meses seguidos de contracciones, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Así lo reportó el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), con cifras desestacionalizadas, y arrojó que, en el segundo mes del año, las actividades dedicadas a la agricultura, ganadería y pesca, se incrementaron 16.5 por ciento, acelerando el crecimiento y dejado atrás, la baja reportada en enero de 13 por ciento.

En tanto, las actividades terciarias (comercio, servicios y turismo) avanzaron 1.2 por ciento, con lo que superan la disminución de 0.5 mensual del primer mes del año.

**POR SECTOR**

**INDUSTRIA**  
• LAS ACTIVIDADES SECUNDARIAS SE CONTRAJERON 0.1% MENSUAL

**SERVICIOS**  
• LAS ACTIVIDADES TERCIARIAS REPORTARON UN AVANCE DE 1.2% MENSUAL.

**DESCENSO**  
• LA BAJA MENSUAL DE ENERO FUE AJUSTADA DE 0.63 A 0.93 POR CIENTO.

**MEDICIÓN ANUAL**

**2.6%**

ES LO QUE AVANZÓ LA ACTIVIDAD ECONÓMICA DEL PAÍS.

**5.8%**

ALZA DEL SECTOR PRIMARIO.

Las actividades secundarias (industria, manufactura, minería y construcción) se contrajeron 0.1 por ciento, con respecto a enero, cuando avanzaron 0.2 por ciento.

Sobre los resultados a tasa anual, el IGAE, que indica una visión real de la economía en el corto plazo, creció 2.6 por ciento en términos reales en febrero de 2024.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico y Financiero de Banco Base, explicó que "los resultados del IGAE de febrero sigue mostrando un panorama complejo para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México durante el primer trimestre, pues a pesar de que en febrero se observa un crecimiento mensual de 1.4 por ciento, la contracción mensual de enero fue revisada a la baja, de 0.63 a 0.93 por ciento.

Considerando lo anterior, explicó, y el crecimiento mensual del Indicador Oportuno de la Actividad Económica (IOAE) de 0.20 por ciento en marzo, el PIB del primer trimestre mostraría una contracción trimestral de 0.13 por ciento y un crecimiento anual de 1.84 por ciento, el menor avance desde enero de 2021. •